



Newsletter Jugendforum

Die Sommerpause ist vorbei, das Jugendforum startet wieder durch.
Wir freuen uns schon auf regen Besuch bei unseren Zusammenkünften!

Ab Oktober wollen wir uns wieder jeden 2. Mittwoch im Monat treffen, um dort über eure Vorstellungen, Anregungen und Ideen mit euch zu diskutieren.



Am Mittwoch, den 23.10.2019 um 18:30 Uhr

möchten wir uns gerne mit euch über eure Ideen für ein junges und modernes Brixlegg unterhalten.
Wir treffen uns dieses Mal im neuen Raum für die schulische Nachmittagsbetreuung, im ehemaligen NKD Geschäft, direkt neben dem Gemeindeamt.

"Mia gfrein ins auf enk"!

Euer Obmann Rudi Wurm
Jugendforum der Marktgemeinde Brixlegg